

# Las mesas informativas de la plataforma ciudadana Móstoles Decide no son promovidas ni organizadas por el Ayuntamiento

**Fecha de publicación:** 14/12/2018 0:00

## **Descripción:**



Las mesas informativas que se instalarán en varios puntos de la ciudad con el objetivo de recabar la opinión de la ciudadanía mostoleña sobre diversas cuestiones de actualidad política no han sido promovidas ni organizadas por el Ayuntamiento de Móstoles.

Desde el Ayuntamiento, y en base al procedimiento que se sigue en todos los casos sobre peticiones de ocupación de espacios públicos se ha autorizado a una asociación, ajustándose a la normativa patrimonial, la instalación de esas mesas tras recabarse los informes de los departamentos y Concejalías afectadas, que fueron favorables; respetándose los derechos constitucionales sobre la libertad de expresión y derecho de asociación.

No se trata, por tanto, en ningún caso, de una consulta popular municipal.